

---

**POLÍTICA****Bartumeu, por un acuerdo de asociación de Andorra con la UE**

| BARCELONA | El candidato del Partido Socialdemócrata (PS) de Andorra, Jaume Bartumeu, recaló ayer en Catalunya para hacer campaña entre los residentes andorranos con el objetivo de lograr el “cambio necesario” en Andorra, que celebrará elecciones en primavera. “Ha llegado la hora de la alternancia en Andorra”, proclamó Bartumeu en Barcelona, en la Universitat Autònoma (UAB). Bartumeu propone alcanzar un acuerdo de asociación con la Unión Europea -estadio anterior a un adhesión a la UE que aún se ve lejana- que, de la mano de una reforma fiscal, permita “abrir las puertas” para que los empresarios puedan actuar desde Andorra sin ser penalizados.